

¿Aquí fue la captura de "El chapo"?

Escrito por Muralsonorense/Comunicado
Viernes 08 de Enero de 2016 16:49

+ Semar solo habla de un enfrentamiento en Los Mochis CD. DE MÉXICO, 8 de Enero de 2016.- Este pudo ser el enfrentamiento en el cual se logró la recaptura del poderoso capo del narcotráfico Joaquín Guzmán Loera, pero la Armada de México solo confirma el choque, no la noticia que se reservó para el Presidente de la República.

El comunicado divulgado en el país es el siguiente:

“La Secretaría de Marina informa a la opinión pública que en la madrugada de hoy, durante un operativo en un domicilio en la ciudad de los Mochis, Sinaloa, personal de Infantería de Marina fue agredido con disparos de armas de fuego por presuntos integrantes de la delincuencia organizada.

Los hechos ocurrieron cuando personal naval recibió una denuncia ciudadana donde se señalaba que en un domicilio se encontraban personas armadas, por lo que en atención a esto, elementos de la Armada de México acudieron a citado domicilio, donde fueron agredidos con disparos de arma de fuego desde el interior, por lo que elementos de esta institución procedieron a repeler la agresión en legítima defensa con el único fin de proteger la vida propia de los elementos que participaron en dicha acción.

Lamentablemente, en esta operación resultó herido un elemento de la Armada de México quien ya se encuentra fuera de peligro. Por otra parte, cinco agresores perdieron la vida y seis personas fueron detenidas.

Cabe destacar que se tuvo conocimiento de que en citado lugar se encontraba Orso Ivan Gastelum Cruz, presunto jefe de la zona norte de Sinaloa de una organización delictiva que opera en el área, mismo que logró darse a la fuga. Resultado de esta acción se aseguró lo siguiente:

4 vehículos (2 blindados), 8 Armas largas, 1 arma corta, cargadores y municiones que por sus características balísticas son de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas.1 Tubo lanzacohetes con dos cargas.

¿Aquí fue la captura de "El chapo"?

Escrito por Muralsonoreense/Comunicado
Viernes 08 de Enero de 2016 16:49

Tanto el personal detenido como el material asegurado están siendo puestos a disposición de las autoridades correspondientes.

Con estas acciones la Secretaría de Marina – Armada de México ratifica el compromiso que tiene con las familias mexicanas para mantener la seguridad en el país, en este sentido es importante mencionar que los elementos navales desarrollan sus operaciones en apego a procedimientos establecidos en el Manual del Uso de la Fuerza, de Aplicación Común a las Tres Fuerzas Armadas y en estricto respeto a los derechos humanos".